

288/J XXIII. GP

Eingelangt am 30.01.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Ing. Norbert Hofer
und Kollegen
an die Bundesministerin für Justiz
betreffend Ausbrüche aus Justizanstalten.

Laut den Angaben des Bundesministeriums für Justiz befinden sich etwa 9.000 Personen - davon rund 4.000 ohne österreichische Staatsbürgerschaft - in Haft in österreichischen Justizanstalten. Immer wieder kommt es zu Ausbrüchen aus den Haftanstalten.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

Anfrage:

1. Wie viele Strafgefangene mit österreichischer Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
2. Wie viele Strafgefangene ohne österreichische Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
3. Wie viele Untersuchungshäftlinge mit österreichischer Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
4. Wie viele Untersuchungshäftlinge ohne österreichische Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
5. Wie viele sonstige Gefangene und Verwaltungsgefangene mit österreichischer Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
6. Wie viele sonstige Gefangene und Verwaltungsgefangene ohne österreichische Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
7. Wie viele im Maßnahmenvollzug untergebrachte Personen mit österreichischer Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
8. Wie viele im Maßnahmenvollzug untergebrachte Personen ohne österreichische Staatsbürgerschaft sind jeweils in den Jahren 1997 bis 2006 jeweils aus welcher Justizanstalt ausgebrochen?
9. Welche Justizanstalten, die zwischen 1997 und 2006 in Betrieb waren, befanden sich in Wohngebieten?